



Iniciación al Árabe Moderno para jóvenes entre 16 y 35 años martes (18:45h-20:15h)

Las clases de Iniciación al Árabe moderno no comenzarán debido a que no se cubre el cupo mínimo de solicitudes, continuando abierta la inscripción para nuevas solicitudes. Esta actividad se iniciará en el momento en que existan solicitudes suficientes.

Las inscripciones realizadas a partir del día 30 de septiembre pasarán a formar parte de esta misma lista ordenadas por fecha de solicitud.

De acuerdo con el sorteo celebrado el 1 de octubre, el listado de solicitudes admitidas en Iniciación al Árabe Moderno:

Nombre	Apellidos
ANA BELÉN	RODRIGO HERRERO
AMANDA	SAMPER ALONSO
SARA	VALVERDE PÉREZ
CAROLINA	PARRA MARTÍN
HUGO	RAMOS LUNA
LUCY ANN	RUIZ ERQUEAGA